



～たけのこコーチから～

みんな明るく楽しく元気よくサッカーをしてくれてコーチ達も嬉しかったです。
また一緒にサッカーができることを楽しみにしています。
そして、ヴァンフォーレ甲府の応援も是非来てください。
中銀スタジアムで待っています！



～先生から～

記入者 上野那穂先生

サッカー教室ありがとうございました。
いつも戸外遊びではボールを追いかけたり、パスをして友達同士で遊んでいます。ドリブルやボール回しをしたり、違う遊び方も体験できてとても良かったです。
5名もコーチが来てくださり、頑張っている姿をほめてくれたり、苦手な子にも声を掛けて頂き子ども達も嬉しそうでした。
また遊びにも取り入れていきたいと思えます。
ご指導ありがとうございました。

記入者 小林 優莉先生

サッカーを教えていただき、ありがとうございました。
日頃からサッカーボールに触れてきましたが、ドリブルやシュートを教えて頂くことで遊びの幅が広がりました。
とても楽しく参加でき、体をたくさん動かすこともできて良かったです。
時間的には年中と年長を逆にすればよかったと反省が残りますが、ドリブルやパス・シュート形式の時間が長くとても楽しめました。
コーチが5人も来て頂き、充実したサッカー教室でした。
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会